



PRÉFET DE MAYOTTE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dzaoudzi, le mardi 16 janvier 2024

Cyclone BELAL : 35 renforts envoyés à la Réunion

Depuis dimanche 14 janvier, 20h, la Réunion est confinée à l'approche du système BELAL. Le département de la Réunion est passé, en alerte violette le lundi à 06h00 avant d'être levée à 13h00, heure locale. Ainsi les secours ont pu intervenir et évaluer les dégâts du cyclone.

Le Gouvernement déploie des renforts à La Réunion afin de permettre le retour à la normale. Près de 150 personnels de la sécurité civile, des gendarmes ainsi que des agents d'Enedis (gestionnaire du réseau public de distribution d'électricité) seront mobilisés.

A la demande du Ministre de l'Intérieur, dans le cadre de la solidarité régionale, Mayotte enverra des renforts pour soutenir les secours en place. Le contingent sera composé de 35 militaires et sapeurs-pompiers dont 25 membres des Formations militaires de la sécurité civile (ForMiSC), engagés à Mayotte dans le cadre de la crise de l'eau, et 10 membres du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) de Mayotte.

Ces renforts seront déployés quelques jours dans l'attente de l'arrivée des moyens nationaux.

Contact presse :
Préfecture de Mayotte - service communication interministérielle

Tél : 02 69 63 54 03 – 02 69 63 54 08
Courriel : communication@mayotte.pref.gouv.fr
Internet : www.mayotte.pref.gouv.fr
Facebook : @Prefet976
Twitter : @Prefet976